
  

  

 

 

こんにちは生徒会です。今回は３月１１日(火)に開催された専門委員会の内容を掲載していま

す。今年度の活動を踏まえて、令和７年度も充実した委員会活動になることを期待しています。 

 

【代議員会 委員長：塚本 もみじ（２－４）】 

●３学期の活動反省 

 ①学年末考査に向けての学習の取組への呼びかけができなかった。（１年） 

 ②修学旅行先で関わった人たちへの挨拶ができていた。（２年） 

●令和７年度への引継ぎ 

   ①クラスごとに具体的な目標を書いた紙を後ろの黒板に掲示する。（１年） 

   ②授業の最初と最後の挨拶を意識する。（２年） 

 

【生活委員会 委員長：中川 花華（１－２）】 

●３学期の活動反省 

   ①意識が低く、二重ロック点検を行うことができなかった。 

●令和７年度への引継ぎ 

   ①ポスター作成や校内放送で呼びかける。 

 

【体育委員会 委員長：佐藤 亜実（１－３）】 
●３学期の活動反省 

①集合の呼びかけはできなかったが、集合は良かった。（１年） 

②集合の呼びかけはできたが、集合が悪かった。（２年） 

●令和７年度への引継ぎ 

   ①現状維持を目指す。（１年） 

②体育委員が積極的に集合の呼びかけを行う。（２年） 

： 

【文化委員会 委員長：新井 梨花（１－１）】 

●３学期の活動反省 

   ①城南誌の作成に携われなかった。 

②全体的に活動に対して積極性がなかった。 
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●令和７年度への引継ぎ 

①ポスターの作り方を明確にする。 

②生徒会誌の記事を企画できるようにし、アンケートや原稿の作成を行えるようにする。 

  

【美化委員会 委員長：須原 叶多（１－３）】 

●３学期の活動反省 

    ①各掃除場所に遅れてくる人がいた。 

●令和７年度への引継ぎ 

①ごみの分別を的確に行う。 

②掃除は隅々まで行う。 

 

【保健委員会 委員長：米田 咲妃（１－２）】 
●３学期の活動反省 

①学校保健活動のリーダーとしての自覚を持って日々の活動を実行できたか？…90％の人ができた。 

②ピアサポートの気持ちを持って活動できたか？…82％の人ができた。 

③ミニ健康講話を通じて城南生の生活習慣の実態を知ることができたか？…100％の人ができた。 

●令和７年度への引継ぎ 

①スマホと睡眠について取り組む（城南生95％の人がスマホ依存を自覚しており、86％の人が睡 

眠習慣を改善したいと思っているから）。 

 

【図書委員会 委員長：生田 彩佳（２－４）】 

●３学期の活動反省 

 《１年生の反省》 

①カウンター当番に昼休みは来ているが放課後には来ていない人、まったく来ていない人がいた。 

   ②図書だよりの提出がぎりぎりだった。 

 《２年生の反省》 

   ①カウンター当番を忘れずに来ていた。 

   ②図書だよりの提出がぎりぎりだった。 

  ●令和７年度への引継ぎ 

①委員は一年間のほうがいい。 

②カウンター当番を忘れない。 

③図書だよりの提出を早めにする。 

 

 委員会活動は生徒会活動のなかでもとても重要な役割を担っており、委員会活動が活発になると

学校生活が充実したものになっていきます。今年度各クラスの委員になった皆さん、この１年あり

がとうございました。引き続き令和７年度も協力をお願いします。 


